



600 m<sup>2</sup>

Réf. L0814CA

Prix NC

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A proximité des plages, des restaurants et des commerces locaux, cette ancienne ferme a été totalement rénovée et transformée en une superbe et élégante propriété entièrement climatisée de 600 m2 habitables au coeur d'un terrain paysagé de 5 200 m2 niveau rez de chaussée: grand salon / bibliothèque avec ses deux cheminées d'époque (uniquement décoratives) deuxième salon avec cheminée également cuisine ouverte de 80 m2 entièrement équipée avec coin repas, cheminée, donnant sur la terrasse couverte et la piscine chambre pour le personnel / studio avec kitchenette niveau supérieur, accessible ...

At walking distance to the beaches, restaurants and local amenities, this property at its origin a 200 year old farm is renovated and transformed into an elegant and unique 600 m2 residence entirely air-conditioned. The interior offers a comfortable homely french elegant feel flowing out onto 5 200 m2 landscaped french gardens and courtyard giving a countryside farm ambiance by the sea. Ground floor level :main living room / library with its two original fireplaces (not for use) and low beamed ceiling, part of what remains of the farm buildingsecond living-room also with fireplace"open plan" ...

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

